
 

 

È DIVERTENTE E BELLO GIOCARE.  
A VOLTE GIOCO CON GLI AMICI, A 
VOLTE GIOCO CON LA MAMMA, 
CON IL BABBO, CON I CUGINI.  

 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
VINCERE MI PIACE.  
SONO FELICE QUANDO VINCO. 
 
 
 

VINCERE PIACE ANCHE ALLE  
ALTRE PERSONE, ANCHE LORO 
SONO FELICI QUANDO  
VINCONO. 
 
A VOLTE VINCO IO, A VOLTE 
VINCONO GLI ALTRI. È NORMALE E GIUSTO. 



CHI PERDE NON HA SBAGLIATO 
NIENTE! 
 
 
GIOCARE PUÒ ESSERE  
DIVERTENTE ANCHE  
QUANDO SI PERDE. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

SE VINCO IO GLI AMICI SONO CONTENTI PER ME,  
MI DICONO: 
“COMPLIMENTI!” 
 
 
 
SE VINCE QUALCUN  
ALTRO E MI SENTO 
TRISTE, POSSO FARE 
UN BEL RESPIRO  
 
 
E RICORDARE QUANDO,  
ALTRE VOLTE,  
HO VINTO IO ED ERO FELICE. 
 
  



QUESTA VOLTA È IL MIO  
AMICO A ESSERE FELICE E IO 
CERCHERÒ DI ESSERE  
CONTENTO PER LUI. 
 

 
 
 
 
ANCHE IO POSSO DIRE: 
“COMPLIMENTI!” OPPURE: 
“BRAVISSIMO!”  
IL MIO AMICO PENSERÀ CHE 
SONO GENTILE E VORRÀ  
ANCORA GIOCARE CON ME. 

 
 
PER QUESTO SPESSO SI DICE CHE L’IMPORTANTE 
NON È VINCERE,  
MA GIOCARE E DIVERTIRSI INSIEME! 
 



GUIDA ALL’UTILIZZO DELLA STORIA SOCIALE  PER GENITORI 
  

QUESTA STORIA SOCIALE È STATA REALIZZATA SIA IN VERSIONE CARTACEA CHE IN VERSIONE VIDEO 

CERCALA NELLA PAGINA FACEBOOK O SUL SITO DI BATTICINQUE  

https://www.facebook.com/associazionebatticinque  

https://www.associazionebatticinque.com/le-storie-sociali 

 

Perché usare una storia sociale? 

Una storia sociale è una “storia” che racconta attraverso il testo e le illustrazioni una situazione 

sociale e spiega, in modo semplice e chiaro, come potersi comportare e soprattutto perché 

farlo, considerando il punto di vista di diverse persone, i motivi delle loro azioni.  

Può essere anche un’occasione per parlare insieme di un certo comportamento, associarlo a 

qualcosa di molto piacevole e, se è possibile, anche per “esercitarsi” a metterlo in pratica. 

Questo rende più probabile la comprensione della situazione, quindi la riduzione dell’ansia, la 

collaborazione e l’apprendimento del comportamento descritto. 

 

Come usare la storia sociale “A volte vinco, a volte no”? 

 

1. Leggi, o guarda il video, assieme al bambino più volte, guardando e indicando insieme le 

immagini, ma ricordati di non interrompere la lettura per fare commenti, questo creerebbe 

confusione. Può essere utile scegliere un momento della giornata in cui vi è comodo 

leggere la storia o guardare il video e creare una routine. Assicurati di leggere la storia in un 

momento tranquillo, non farlo in un momento difficile o quando il bambino è turbato o 

arrabbiato per aver appena perso un gioco. 

2. Concludete questo momento gratificando il bambino per avere  ascoltato la storia e 

condividete insieme un’attività che a lui piace. 

3. Quando giocate con il bambino, mostrategli che voi, in prima persona, utilizzate i consigli 

della storia sociale per accettare con serenità di perdere: se perdete contro di lui, fategli 

vedere che fate un grande respiro, magari chiudete gli occhi e sorridete, come a ricordare 

un bel momento. Poi congratulatevi con lui: “bravissimo! Sono contento per te!” 

4. Se il bambino perde, prima che si arrabbi, suggeritegli di “fare un bel respiro” ma non 

spingetelo a congratularsi e a sorridere.  


